

## Pressemitteilung

Mendig, 04.02.2025

### **„Jahrmarkt, Zirkus, Gaukelei – sei mit dabei!“**

#### **Erfolgreiche inklusive Karnevalssitzung des Caritas Zentrums in Mendig**

Pünktlich um 18:11 Uhr startete am 01.02.2025 die Karnevalssitzung des Caritas Zentrums in der ausverkauften Mendiger Laacher-See-Halle. Die weit über die Stadt Mendig hinaus bekannte und beliebte Sitzung ist seit Jahren ein Zeichen für gelebte Inklusion und wird von Menschen mit und ohne Behinderung gemeinsam gestaltet. Bei der diesjährigen Sitzung traten neben den eigenen Gruppen aus der Einrichtung für Menschen mit Behinderung zahlreiche närrische Formationen und Künstler aus der Region auf.

Die 330 Gäste bekamen ein abwechslungsreiches fünfstündiges Programm unter dem Motto „Jahrmarkt, Zirkus, Gaukelei – sei mit dabei!“ geboten. Zunächst zog Sitzungspräsidentin Meike Schaab mit ihrem Elferrat in die Halle ein und begrüßte das Publikum. Unter den Anwesenden waren viele karnevalistische Korporationen sowie die Ehrengäste Jörg Lempertz (Bürgermeister Verbandsgemeinde Mendig) und Achim Grün (Bürgermeister Stadt Mendig).

Der erste Auftritt an diesem Abend gehörte Prinz Kurt I. von Hobel und Span sowie Prinzessin Helga I. von Salben und Tröpfchen mitsamt Hofstaat aus Wehr.

Im Verlauf der Sitzung folgten beeindruckende Tänze der Mennijer Mädchen, der Johannishöfer, der Tanzgruppe Lützinck, der Dreamgirls aus Welling, der Showtanzgruppe des Naunheimer Carnevals Vereins, des Gardeballetts der Prinzengarde Andernach und von Karins Tanzgruppe.

Zum Thema „Magische Nacht“ trat die Rollstuhltanzgruppe „Confetti Dancers“ des Caritas Zentrums auf, die unter Leitung von Thomas Racke eine Choreografie einstudiert hatte.

Michael Krüger, Mitglied des Elferrats, wurde für sein 25-jähriges ehrenamtliches Engagement im Caritas Zentrum geehrt und in den karnevalistischen Ruhestand verabschiedet. Begleitet wurde die Ehrung von der Tanzgruppe „Big Hands“, bestehend aus Bewohnern und Mitarbeitern der Einrichtung für Menschen mit Behinderung.

Die Auftritte von Handwerker Peters (Kai Kramosta) und Dr. Blasi (Werner Blasweiler) brachten den Saal zum Lachen. Auch die Band „Jeckediz“ sorgte für mächtig viel Stimmung.

Beim großen Finale sangen die Akteure und das Publikum gemeinsam den Kellbach-Trio-Song „Hey Mennesch“, musikalisch begleitet durch das Duo „Zitronenmaul“.

Sitzungspräsidentin Meike Schaab: „Unsere stimmungsvolle Karnevalssitzung von und für Menschen mit und ohne Behinderung ist gelebte Inklusion. Wir danken allen Beteiligten, die mitgewirkt und mitgefeiert haben.“

**Pressefotos:**



Elferrat des Caritas Zentrums  
(Foto: Katharina Mehlis / Caritas Zentrum)



Ehrengäste Jörg Lempertz und Achim Grün mit Sitzungspräsidentin Meike Schaab (von links)  
(Foto: Katharina Mehlis / Caritas Zentrum)



Ehrung von Michael Krüger, mit der Tanzgruppe „Big Hands“ und Geschäftsführer Thomas Buckler  
(Foto: Katharina Mehlis / Caritas Zentrum)



Handwerker Peters bei seinem Auftritt  
(Foto: Katharina Mehlis / Caritas Zentrum)

**Über uns:**

Das Caritas Zentrum ist eine soziale Einrichtung mit Wohn-, Förder- und Begleitangeboten für 148 Menschen mit geistiger Behinderung. Die Einrichtung mit Standorten in Mendig, Polch und Mayen gehört zur St. Raphael Caritas Alten- und Behindertenhilfe GmbH, einem der größten sozialen Dienstleister im nördlichen Rheinland-Pfalz. Das gemeinnützige Unternehmen mit Zentrale in Mayen beschäftigt über 1.500 Mitarbeiter an 40 Standorten in den Landkreisen Ahrweiler, Bernkastel-Wittlich, Cochem-Zell und Mayen-Koblenz. Mehr als 1.700 Menschen mit Behinderung und Menschen im Alter nutzen unternehmensweit die Angebote der eigenen Einrichtungen und Dienste. Zu den Einrichtungen gehören Altenzentren, Wohn-, Tagesförder- und Werkstätten sowie ein Inklusionsbetrieb und eine Förderschule. Mehr Infos unter [www.st-raphael-cab.de](http://www.st-raphael-cab.de)

**Pressekontakt:**

Tobias Möllney • Zentralbereich Unternehmenskommunikation  
Telefon: 02651/4968-261 • Telefax: 02651/4968-299 • E-Mail: [t.moellney@srcab.de](mailto:t.moellney@srcab.de)  
St. Raphael Caritas Alten- und Behindertenhilfe GmbH • Ludwig-Erhard-Str. 17 • 56727 Mayen